



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 15 de Septiembre de 2025 – N.º 2242

CORAZÓN GOYANO LATIÓ FUERTE EN LOS JUEGOS DE ALTO RENDIMIENTO

La goyana Virginia Cardozo logró medalla de bronce en la disciplina de Karate en la primera edición de estos juegos.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

15 de Septiembre

1865 - Designada en homenaje al doctor Guillermo Rawson, se funda la ciudad a la que se denomina Rawson, actual capital de la provincia de Chubut.

1876 - Se publica por primera vez el Buenos Aires Herald.

1884 - Nace en Buenos Aires el músico y compositor Floro M. Ugarte, que musicalizó poemas de Estanislao del Campo, Belisario Roldán, Miguel A. Camino, Rafael Jijena Sánchez y Alfredo Bufano, entre otros. Es autor de "Paisajes de estío", "Caballito criollo", "Cortejo chino", "La rebelión del agua", "Balada del lobo, la niña y el ángel" y de un "Tratado de armonía teórico y práctico" en dos tomos. Falleció en Buenos Aires el 10 de junio de 1975.

1913 - Dirigido por el periodista uruguayo Natalio Félix Botana, aparece en Buenos Aires el diario "Crítica", de carácter popular y sensacionalista. Tuvo en su redacción valores representativos de las letras argentinas como Jorge Luis Borges, Pablo Rojas Paz, Ulyses Petit de Murat, Raúl González Tuñón, Edmundo Guibourg, Roberto A. Talice y otros.

1914 - Nace Adolfo Bioy Casares, escritor argentino, Premio Miguel de Cervantes en 1990.

1932 - Muere el filántropo y educador William C. Morris, quien logró rescatar de la calle a jóvenes vagabundos dándoles un oficio en la escuela-taller. En Buenos Aires se le ha levantado un importante monumento de bronce de tres metros de altura, situado en los bosques de Palermo, obra del escultor Humberto Eduardo Cerantonio. Nació en Sohan (Cambridge, Inglaterra) el 16 de febrero de 1863.

1937 - Nace Fernando de la Rúa, Presidente entre 1999 y 2001.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

CORAZÓN GOYANO LATIÓ FUERTE EN LOS JUEGOS DE ALTO RENDIMIENTO

La goyana Virginia Cardozo logró medalla de bronce en la disciplina de Karate en la primera edición de estos juegos.



La joven karateca Virginia Cardozo, nacida en Goya y actualmente radicada en la ciudad autónoma de Buenos Aires, se consagró con la medalla de bronce en los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento, disputados en la ciudad de Rosario.

Cardozo, que representa deportivamente a CABA, donde estudia Medicina Veterinaria en la Universidad de Buenos Aires (UBA), dejó su huella en uno de los torneos más exigentes del país. A pesar de competir por Buenos Aires, su corazón sigue latiendo fuerte por su ciudad natal, motivo por el cual en Goya se celebra su logro como propio.

Virginia Cardozo, disputó los juegos en la modalidad Kumite, en la

categoría: Mayores -55kg, la joven deportista en la disciplina es cinturón azul.

El torneo, que reunió a los mejores atletas juveniles de alto rendimiento de Argentina, es considerado una plataforma clave para el desarrollo de deportistas rumbo a competencias internacionales. La actuación de Virginia no solo destaca por su nivel técnico, sino también por su entrega, disciplina y espíritu deportivo.

Desde Goya, familiares, ex compañeros y vecinos compartieron su alegría y orgullo por este nuevo paso en la carrera de la joven, quien continúa demostrando que, con esfuerzo y pasión, se puede llegar muy lejos.

Goya acompaña el logro de la joven deportista. Algunos datos para ilustrar: nació en 1 de diciembre de 1994; cursó sus estudios primarios en el Instituto "Santa Teresa de Jesús", el nivel secundario en la Escuela Normal "Mariano I. Loza", actualmente estudia la carrera de veterinaria en la UBA (Universidad de Buenos Aires). Además, se desempeña como asistente en dos clínicas veterinarias de CABA (Ciudad Autónoma de Buenos Aires).

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

EDUCACIÓN ESPECIAL

EN LA BÚSQUEDA DE LA PLENA INCLUSIÓN

Verónica Noemí Nicoletti, directora de la Escuela Especial N°2 "John F. Kennedy", junto a la vicedirectora de la institución, Ilva Esquivel, de visita a los estudios de Radio Ciudad, en el programa "Caminos para Aprender" comentaron sobre las actividades del establecimiento y las refacciones del edificio localizado en calle Mitre.



"Inclusión es plantear igualdad de oportunidades y posibilidades en

todos los ámbitos", destacaron la directora y vicedirectora.

ANHELO DE VOLVER A NUESTRO EDIFICIO

En el programa de la Secretaría de Educación, las docentes reseñaron: "Desde el 2022 estamos ocupando un espacio prestado, anhelamos volver a

nuestra “escuela”. Sabemos que será anunciada, nosotros aguardamos con mucha ansiedad la reinauguración”.

IGUALDAD DE POSIBILIDADES

“Hablar de inclusión es plantear las mismas posibilidades no solo en el ámbito educativo. Se requiere intervención de todos los sectores, son objetivos, metas, trazados, es un proceso complejo que uno siempre desea se pueda dar, reiteramos, en todos los ámbitos de la sociedad”, consideraron.

FACILIDAD EN EL ACCESO Y MOVILIDAD

Sobre las refacciones de la escuela, señalaron: “Nuestro nuevo edificio contará con ascensores que facilitará a los disminuidos en la motricidad, contribuyendo al acceso y movilidad. Es un gran adelanto para este propósito”.

“Los niños pueden ser incluidos en la escuela común, para buscar esa integración, inclusión, recurriendo al aporte de las obras sociales para mantener a esas personas en el proceso de aprendizaje de los establecimientos escolares. Recordemos que esto requiere el acompañamiento interdisciplinario, decimos esto porque va con su maestra de apoyo y los profesionales en la consulta externa”, explicaron en el diálogo radial.

ESCUELA ESPECIAL: ORGANIZACIÓN

La directora y vicedirectora del turno mañana, detallaron: “La Escuela Especial está organizada de la siguiente manera: en el turno mañana, 15 aulas, y en el turno tarde, 13; dos de la mañana para sordos e hipoacúsicos, una de la tarde para ciegos y disminuidos visuales, con talleres en ambos turnos. El resto, de grado: en la mañana de 1º a 4º grado y por la tarde de 1º a 5º. Son grados pensados en la adaptación, permanencia y tolerancia del niño”.

“En los primeros grados se trabaja con docentes que adaptan todo ese proceso de aprendizaje a las posibilidades de esos niños - sostuvieron ambas docentes-, con una planificación de primer grado, porque somos escuela primaria. Tenemos que trabajar ese diseño curricular, porque en la provincia aun no contamos con un diseño específico para nuestra educación, todos nos manejamos en esa concepción de la escuela común”.

TRABAJO INTEGRADOR CON ESCUELAS DE LA CIUDAD

En el programa radial de la Secretaría de Educación, comentaron: “Se trabaja con las escuelas 254, 197 y la 207, con maestras integradoras que trabajan con un proyecto de nuestra escuela, llevando a alumnos de nuestra escuela a esos establecimientos, trabajando de manera conjunta con las docentes de esas escuelas. Acompañadas además de nuestras psicopedagogas. Es más, muchos de esos niños han finalizado su nivel primario en los establecimientos donde contamos con este acuerdo”.

Las directivas de la Escuela Especial “John F. Kennedy”, recordaron, “Se realizan adecuaciones de la planificación mencionada, atendiendo a las cuestiones de cada niño”.

AGRADECIMIENTO A LA MUNICIPALIDAD, PREPARACIÓN PARA EL MES DE LA INCLUSIÓN

Al final del programa, Verónica Noemí Nicoletti e Ilva Esquivel reconocieron el apoyo de la Municipalidad: “Nosotros queremos agradecer a la Coordinación de Discapacidad, a la Secretaría de Educación por la excelente disposición; ahora estamos trabajando en la organización de las actividades para el mes de octubre, el mes de la plena inclusión, buscando ese gran objetivo de una sociedad con igualdad de oportunidades y más inclusiva”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

PRESENTACIÓN DE LIBRO



Luis Fabián Machuca Olivieri presentará su nueva obra literaria el miércoles 18 en la Casa de la Cultura a las 19,30 horas.

Con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Cultura, el autor presentará la obra: "30 Poemas y Un Deseo".

Se invita a la comunidad a asistir a la presentación del libro de Luis Fabián Machuca Olivieri, recordando que el acceso es libre y gratuito.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Octubre Mes de la Plena Inclusión

EN PLAZA MITRE SE HARÁ EL TRADICIONAL FESTIVAL

Reuniones organizativas para preparar la agenda de actividades del mes de la plena inclusión.



La Coordinación de Discapacidad viene desarrollando reuniones con las instituciones, asociaciones, centros terapéuticos, institutos educativos, catequesis especial, entre otros, para organizar las diferentes actividades y espacios para el próximo mes de octubre.

La coordinadora Liza Kammerichs agradeció el aporte, la participación de las diferentes organizaciones, e invitó a aquellas entidades que trabajan la discapacidad, a acercarse al paseo La Anónima, donde está

ubicada la oficina de la Coordinación para presentar sus propuestas.

A las instituciones confirmadas, se debe agregar los institutos de danzas que serán parte del festival artístico en la plaza Mitre, anticipó la coordinadora.

Tras las reuniones realizadas se armó el esquema a desarrollar durante el próximo mes, asignando un día a cada institución para plantear temas relacionados a la manera de pensar en una sociedad más justa e inclusiva.

Otro dato aportado por la profesora Liza Kammerichs es la participación de los emprendedores y artesanos el 3 de octubre en el festival para la inclusión en plaza Mitre.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS EL DIRECTOR DE CULTURA MANUEL ZAMPAR ACOMPAÑÓ LA SELECCIÓN DE LOS TALENTOS ARTÍSTICOS

Jóvenes y adultos goyanos lograron su clasificación a la instancia zonal a realizarse en el mes de octubre.



En la mañana del lunes, el Teatro Municipal fue el punto de convocatoria para la instancia local de los Juegos Correntinos. Este año, nuevamente con una particularidad que sucede desde ediciones anteriores: jóvenes del municipio de Yatay Ti Calle participan de la selección en los rubros correspondientes, en nuestra ciudad como sede. Sin embargo, cabe aclarar que son seleccionados por el jurado en nuestra ciudad, pero con la representación para su municipio en la siguiente etapa selectiva.

El coordinador de los juegos a nivel local, Lisandro Stalla, agradeció el compromiso para participar, destacó el permanente apoyo del director de Cultura y de todo el equipo de la dirección, y valoró la cantidad de participantes: cerca de 50 en los rubros de danza por pareja Sub 15, Sub 18, adultos mayores, individual; teatro grupal; canto solista sub 15, sub 18 y conjunto musical. Pero, superando ese número con los trabajos en los rubros estáticos: dibujo, pintura, fotografía, cuento, poesía y videominuto.

En el momento de dar la bienvenida, Lisandro Stalla recordó: “Este año, al

cumplir 20 años los juegos culturales correntinos, se invitó a formar parte del selectivo a los ganadores de ediciones anteriores, en danza, música, pintura, cuento y poesía. Contamos con algunos de esos ganadores en esta instancia”.

En otro tramo de sus palabras, Stalla reconoció: “El aporte, la colaboración del jurado: Ana María Trainini y Gabriela Godoy en danza; Rubén Olmedo y César “Tuky” Ortiz en música y canto; Alejandro Fernández en teatro; Mónica Rubineau en fotografía, cuento y poesía; y Leonardo Ramírez Boll en dibujo y pintura. Muchísimas gracias por su buena predisposición, siempre”.

Tras dar a conocer las consideraciones técnicas del selectivo local, dio inicio a la etapa de presentación de los artistas en los diferentes rubros intervinientes.

Concluida las actuaciones de las distintas categorías, el jurado deliberó y entregó el dictamen, lo cual permitió conocer a los clasificados a la instancia zonal, a realizarse en el mes de octubre en sede aún a designar.

LOS SELECCIONADOS A LA ETAPA ZONAL

Videominuto: Tobías Zonschain.
Poesía Sub 15: Dylan Benjamín Monzón.
Poesía Sub 18: Selene Maillen García.
Cuento Sub 18: Candela Stefanía Cavalieri.
Cuento (ex participantes): empate entre Vilma Diana Stalla y Agustina Avalos.
Dibujo/Pintura Sub 15: Jeremías Zonschain.
Dibujo/Pintura Adultos Mayores: Nélide Yolanda Jara.
Dibujo/Pintura (ex participantes): Laura Retamar.
Fotografía Sub 15: Valentina Mazuchini.
Fotografía Adultos Mayores: Marta Reyes Letelier.
Teatro Grupal: Obra "Mani...atados", Conrado Brickman - Ana Paula Fleitas.
Teatro Unipersonal: Obra "Corazón Delatador", Celina Abigail Bejarano.
Canto Solista Sub 15: Nieves Fernández.
Canto Solista Sub 18: Brisa Eliana Díaz.
Conjunto Musical: Matías Ignacio Cáneva – Alejo Aquino.

Danza Pareja Sub 15: Empate entre Andrea Torales - Juan Martín Di Gregorio y Candela Fachinotti - Benjamín Portillo.
Danza Pareja Sub 18: Empate entre Selene Barrios - José Gerónimo Aquino y Valentina Abril Medina - Esteban Tobías Aguirre.
Danza Adultos Mayores: Aurelia Almirón -Eduardo Sandoval.
Danza Individual: Cristian Aranda.
Danza Individual (Ex participante): Alexis Almua.

Una vez conocidos los clasificados, se procedió a la entrega de los certificados a los seleccionados y reconocimiento a los miembros del jurado. De esta ceremonia, junto al director de Cultura Manuel Zampar, participó el coordinador local de los Juegos Culturales Correntinos, Lisandro Stalla, y los integrantes del jurado: Ana María Trainini, Gabriela Godoy, César "Tuky" Ortiz y Rubén Olmedo.

Ahora solo restan conocer la fecha y el lugar donde se va a desarrollar la instancia zonal de los Juegos Culturales Correntinos 2025.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Agradecen aportes del gobierno de Corrientes y de municipio de Goya:

DESTACADA ACTUACIÓN DE PALISTAS GOYANOS EN LOS JADAR 2025, EN SANTA FE

Este fin de semana la Escuela Municipal de Canotaje fue parte de la convocatoria santafesina para participar de la primera edición de los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento (JADAR), disputados en la ciudad de Rosario. Goya marcó una actuación histórica en K2 que consolida al deporte náutico de alto rendimiento como referente a nivel regional. Agradecieron las políticas deportivas de provincia y municipio, quienes posibilitaron el viaje.



La laguna Setúbal, un conocido espejo de agua para los deportistas

goyanos fue escenario este fin de semana de la competencia de canotaje. Junto al instructor Horacio Descalzo integraron la delegación que representó a la provincia de Corrientes en esta disciplina: José Eduardo Ayala; Santiago Maximiliano Descalzo; Ignacio Agustín Zoloaga y Juan José Laprovitta.

“Fue una experiencia única, sabíamos que nos íbamos a un evento de altísimo nivel, tanto organizativo como competitivo, en ambas sacamos conclusiones muy

positivas para la actividad, para el canotaje de Corrientes, porque venimos con muchas ganas y con mucho empuje para las actividades, no solo en Goya sino en la provincia de Corrientes, así que fue altamente positiva la participación en los JADAR 2025” dijo el entrenador Horacio Descalzo.

Todo el país estuvo representado a través de sus provincias en esta competencia preparatoria para los próximos Olímpicos. La delegación goyana, compuesta por cuatro atletas especialistas en diversas distancias y tipo de botes, obtuvieron lauros, llegando a diferentes instancias competitivas.

LOGRO EN K2

“En K2 fue nuestro logro mayor, totalmente cumplido el objetivo, estar entre los mejores de seis provincias en ese tipo de bote es una satisfacción enorme” dijo.

“En botes individuales, tanto dos botes de 200 metros como lo que estaban compitiendo en 1.000 metros accedieron a las semifinales y quedando a las puertas de las finales. En tanto que los dos botes K2 (500 mts) participó en la final por una medalla, quedando 6to puesto” informó.

“Meritorio el puesto” destacó Descalzo siendo que los botes competidores estaban tripulados por deportistas mundialistas o panamericanos de la disciplina. “Realmente vinimos demasiado contentos con esta ubicación” señaló.

El entrenador confió en tener un muy buen nivel competitivo, porque así se lo hacen saber los entrenadores de otras provincias que lo felicitan y alientan a seguir mejorando la performance de su team, pero también reconoce que le falta más llegada a las competencias nacionales para seguir levantando el nivel, por fuera de las habituales competencias regionales como el entrerriano o santafesino.

“Al no estar federados a la Federación Argentina de Canoas, no podemos participar de competencias

nacionales y solo somos invitados” dijo.

COLABORACION OFICIAL

La llegada a la competencia fue posible gracias al aporte del Gobierno de la Provincia de Corrientes, a la Secretaría de Deportes por el uniforme para la delegación, a la Municipalidad de Goya, al Intendente Mariano Hormaechea, al Secretario de Gobierno Pablo Fernández y al Director de Deportes por las gestiones y el aporte realizado para el traslado y la estadía en Santa Fe.

“Agradezco a todos ellos, realmente hemos llegado gracias a este apoyo a tiempo para las pruebas de pista, hemos tenido una alimentación controlada, estábamos asesorados por una nutricionista para los días de competencia, estuvimos bien instalados los días de competencia, los botes llegaron muy bien, los chicos descansaron bien, así que estuvo todo muy bien planificado, cuidamos todos los detalles para no tener sobresaltos, así que el objetivo fue cumplido”.

De la misma manera destacó el apoyo y acompañamiento de los padres de los chicos, de los comercios de la ciudad y especialmente a la emprendedora Stella Araya quien confecciona la ropa deportiva de los palistas.

RUMBO A LOS EVITA

Los juegos Evita Nacionales Juveniles y Deporte Adaptado, del 28 de septiembre al 5 de octubre, están pronto a iniciar y los palistas de nuestra ciudad enfilan sus proas hacia el certamen federal a desarrollarse en Mar del Plata.

Recordemos que son organizados por la Secretaría de Turismo, Ambiente y Deportes de la Nación y cuentan con un programa deportivo que reúne 36 deportes, 29 convencionales y 7 adaptadas, y un sistema de competencias compuesto por dos etapas: un proceso clasificatorio en cada provincia en el que participan miles de jóvenes de cada rincón del país y una fase final, en la Ciudad de Mar del Plata, a la

que acceden más de 8000 participantes.

En este caso, la Escuela Municipal de Canotaje prepara a los deportistas en las categorías menores y formativas.

“Aquí se da otro tipo de competencia, con atletas que se están formando, dando sus primeros pasos en las competencias y es aquí donde tenemos que fortalecerlos y

apuntalarlos para tener los logros más adelante”.

Finalmente, aseguró que van a estar “formando parte de la delegación de Corrientes nuevamente”.

De esta manera se ratifica el compromiso de los gobiernos provincial y municipal para seguir impulsando las políticas deportivas.

Rotary Club Goya

ENCUENTRO REGIONAL DE SALUD MATERNO INFANTIL EN GOYA

El próximo sábado 27 de septiembre, desde las 9 hasta las 12 horas, se realizará en la Universidad de la Cuenca del Plata (Corrientes 57) el Encuentro Regional de Salud Materno Infantil, una actividad enmarcada dentro de las áreas de interés de Rotary Internacional.



La jornada reunirá a destacados profesionales de distintas disciplinas vinculadas a la salud materna e infantil, quienes compartirán sus experiencias y conocimientos con profesionales de la salud, estudiantes de carreras afines, instituciones, empresas, recursos humanos y público en general.

Los disertantes serán:

- Dr. Luis Azula, coordinador del Banco de Leche Humana de Corrientes.

- Lic. Flavia Brest, nutricionista y coordinadora de la carrera de Licenciatura en Nutrición.

- Dra. Catalina Barrios, especialista en emergentología, medicina social y comunitaria, presidenta del Rotary Club Esquina.

- Dra. Lucía Ruíz Díaz, médica general y familiar, presidenta del Rotary Club Corrientes Sur.

- Cecilia Zoloaga, puericultora y asesora en lactancia.

- Dra. Sandra Carolina Ramírez, especialista en ginecología y obstetricia, endocrinología ginecológica y reproductiva, y fisiología de la lactancia materna.

El programa continuará por la tarde en el Centro CONIN (Tucumán 557), de 17 a 18:30 horas, donde se profundizarán los temas abordados en la mañana.

La organización invita a los participantes a colaborar con la donación de un alimento no perecedero, que será destinado a familias en situación de vulnerabilidad.

“Construyamos bases sólidas para el futuro de la humanidad”, este encuentro busca fortalecer la conciencia comunitaria en torno a la importancia de la salud materno infantil y generar espacios de formación y compromiso social.

ARIEL MORA: “FUE ALGO MARAVILLOSO Y ME LLENÓ DE ORGULLO REPRESENTAR A LA PROVINCIA EN LOS JADAR 2025”

El levantamiento de pesas de Goya sigue sumando prestigio a nivel provincial y nacional. El profesor Ariel Mora, instructor y referente de esta disciplina, dialogó con Radio Ciudad 88.3 y compartió la satisfacción por los logros alcanzados por sus alumnos y por su propia participación en los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento Deportivo (JADAR 2025), realizados en Rosario y Rafaela, provincia de Santa Fe.



En primer lugar, Mora valoró el esfuerzo de los jóvenes que compitieron en torneos provinciales, obteniendo la clasificación a los Juegos Nacionales Evita.

Su presencia en los JADAR fue un motivo especial de orgullo. Convocado por la Federación Argentina de Pesas para representar a Corrientes, obtuvo junto a su equipo una medalla de plata. En sus palabras: “Tuvimos una muy buena performance, quedamos muy contentos y muy satisfechos de poder cumplir las expectativas, por lo menos de dar una batalla de muy alto nivel ante el seleccionado. Cuando seleccionaron los atletas desde la Federación Argentina de Pesas, la Confederación Argentina y el Comité Olímpico Argentino, empezaron a hacer las star list y ahí quedé convocado. Para mí fue algo maravilloso y me llenó de orgullo representar a la provincia”.

La experiencia vivida en Rosario fue inolvidable: “La pelea que tuvimos el domingo kilo a kilo por la medalla de oro, y tener tres tribunas enfrente, sabiendo que el Parque de la Independencia estaba repleto de personas, fue algo espectacular y, por suerte, para nuestra gente del interior y para toda la Argentina”, recordó Mora.

El evento contó con transmisión en vivo: “Se pudo transmitir por Deporte TV, estaba saturado de una simultaneidad masiva de deportes que se estaban practicando ahí en Rosario”, destacó.

UNA PLATAFORMA HACIA EL ALTO RENDIMIENTO

Los JADAR 2025 están diseñados como una instancia preparatoria de los Juegos Olímpicos, contemplando registros y marcas que sirven como clasificatorios para competencias internacionales. En este sentido, Mora remarcó: “Se estaba proponiendo un tipo de juego distinto. Me invitaron al congresillo de entrenadores, donde había mesas representativas de cada provincia para revisar las star list. Fue descomunal, como una mini villa olímpica. Estos JADAR prometen ser una instancia clasificatoria de eventos internacionales de muy alto nivel. Para llegar hay que cumplir una marca mínima, tener un perfil federativo y estar dentro de parámetros legales muy exigentes”.

El profesor también destacó la apertura inclusiva del certamen: “Es muy selecta la participación de los JADAR, porque después sirven como escalafón para Panamericanos, Sudamericanos o incluso Juegos Olímpicos. Eso le da muchísima esperanza no solo a los deportes olímpicos convencionales, sino también a los paralímpicos. Fue histórico: por primera vez compartimos escenario con pesistas paralímpicos. Ellos competían primero y luego nosotros. Nunca se había hecho y la Argentina fue felicitada por esta predisposición”, agregó.

Goya y Santa Lucía en el mapa nacional

El trabajo en Goya y Santa Lucía empieza a ser reconocido en la escena nacional. “Nosotros venimos de un lugar donde el deporte olímpico parecía tan lejano. Hoy encontramos el camino para acercarnos. Nos estamos rompiendo el lomo entrenando para llegar a estas competencias de altísimo nivel. Una vez adentro, charlamos con entrenadores, vemos cara a cara a presidentes de federaciones y aprovechamos esa carta para presentar a la selección de Goya. Recibimos felicitaciones y apoyo porque lo que estamos haciendo es un trabajo magnífico y espléndido, con muchísimo futuro”, aseguró Mora.

Y añadió: “Si no hubiésemos llegado a los JADAR, sería muy difícil

conseguir más apoyo y seguimiento de los mejores entrenadores del país e incluso a nivel internacional”.

Sobre el presente de sus dirigidos, el entrenador explicó: “Estos chicos ahora clasificaron a los Juegos Correntinos. Estoy mandando una recopilación de videos y eso les permite acercarse al primer escalafón de muy alto nivel, después de un provincial, que serían los Juegos Nacionales de la Juventud Evita”.

En el cierre de la entrevista, el instructor expresó: “Quiero agradecer a las distintas empresas y profesionales de Goya que brindan un apoyo incondicional, y también a la Dirección de Deporte de la Municipalidad. Todo esto es posible gracias a ese acompañamiento constante”, concluyó.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina